



## Legisladores reaccionan a toma de protesta de Lenia Batres como ministra



Luego de la toma de protesta de Lenia Batres como ministra de Suprema Corte de Justicia y su discurso donde criticó al máximo tribunal, legisladores reaccionaron a favor y en contra de la nueva funcionaria.

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera felicitó a Batres y afirmó que nunca más un México sin mujeres en la toma de decisiones.

Los diputados de Morena, Aleida Alavez y Hamlet García Almaguer celebraron la llegada y calificaron su discurso como una proclama del pueblo. Por su parte el legislador del PAN, Héctor Saúl Téllez consideró un horror la llegada de la nueva ministra con su discurso.